

Frühlingsaktion der Wölflinge mit Übernachtung im Pfadiheim

Am Freitag den 20. Mai 2016 trafen sich 17 Wölflinge mit ihren Leitern beim Pfadiheim.

Nach dem Verstauen des Gepäcks verabschiedete sich ein Teil der Leiter für kurze Zeit wieder von den Kindern um die nachfolgende Aufgabe, eine Art Schnitzeljagd, vorzubereiten. Die Kinder wurden in 4 Gruppen aufgeteilt, in denen sie die Aufgaben der Schnitzeljagd, die entlang des Weges auf sie warteten, bewältigen mussten. Sie mussten Tierspuren erkennen, Bodenzeichen lesen, ihr Wissen über die Pfadfinder beweisen und Knoten binden.



Nach dem sie von dieser aufregenden Wanderung zurück ins Heim kamen, wurde ein Feuer entfacht um anschließend das Abendessen zu machen. Es gab Knacker, Käsekrainer und Steckerlbrot. Zum Nachtisch zauberten die Leiter noch köstliche Schokobananen. Mmmh waren die gut.

Jetzt war noch Zeit zum Spielen bevor die einzelnen Gruppen noch die letzte Aufgabe der Schnitzeljagd, das Vorspielen eines selbst ausgedachten Sketches, bewältigten.

Um 21:00 Uhr war es dann höchste Zeit für die Kinder ins Bett zu gehen.

Die ersten Wölflinge standen am nächsten Tag bereits um 6:30 Uhr auf um beim Morgensport mitzumachen. Im Zuge dessen überraschten sie die Langschläfer mit leckeren, frischen Schokopferln vom Bäcker. Nach dem Frühstück wurde wegen des schönen Wetters wieder draußen vorm Heim gespielt. Um 10:00 Uhr ging es für die Wölflinge dann auch schon wieder nach Hause. Auch wenn es nur sehr kurz war, war es für alle Beteiligten eine schöne und aufregende Zeit.

